



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

EL HERALDO
DE CHIHUAHUA

15/06/2023

LEGISLATIVO



Congreso debe ser plural y de la ciudadanía: Santiago Creel

El diputado federal Santiago Creel Miranda, y la senadora Kenia López, encabezaron el conversatorio “Iniciativas que necesita México”; esto, dentro de las actividades efectuadas en la Convención Nacional de la Industria de Radio y Televisión en su edición número 96. A fin de lograr un Congreso de la Unión totalmente plural, el panista resaltó que una de sus intenciones es que el Poder Legislativo vuelva a tener representación de cada uno de los sectores de la sociedad, para que sus necesidades puedan ser escuchadas y atendidas.

<https://www.elheraldodechihuahua.com.mx/local/chihuahua/celebran-en-chihuahua-la-96-convencion-nacional-de-la-cirt-10218761.html>